
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

【出 席 率】

【ヴィジター】

三条東ＲＣより　　五十嵐清君
三条ＲＣより　　　五十嵐昭一君　　成田秀雄君
一年交換学生　　　レナ・フェルドタングさん

　　　　　　　　　　　　馬場一敏君　　田代徳太郎君　　安達　裕君
　 2/ 3 地区青少年交換委員会意見交換会（三条）へ

　　　　　　　　　　　　長谷川晴生君　鈴木　武君

会員６１名中４９名 　

９２．７３％

   1/30 三条北ＲＣへ　　西巻克郎君　　西野治邦君　　　　　 

【先々週の出席率】

【先週のメークアップ】

三条ローターアクトより　　丸山正高さん　永井寛人さん
長岡東ＲＣより　　伊丹敏彦君

 
 
        
 

会  長  挨  拶        馬場 一敏 会長 

 挨拶致します。 

本日は、「世界理解月間」です。担当の国際奉仕委員長の鈴木さ

ん、よろしくお願い致します。 

今日から、病気療養のため休会されていました平松会員の復帰、

心から歓迎致します。そして、残念なことに、吉田衛会員が県外

の病院に入院ということになりました。早く完治され、復帰して

いただきたいと願っております。 

新聞紙上に出ていたことについて、１つ２つ考えたことについ

てお話ししたいと思います。 

１．マグロの件です。 

日本にはいたるところ寿司店がありますが、その主力はマグロで

す。年末年始にかけてもマグロの一本釣が何回も放映され、生マ  

グロがいかに「高く、美味しいか」と訴え続けています。しかし、輸入先の大西洋のクロマグロの国別漁獲枠

は、２０１０年に日本は現在の２１７５トンの２３％の削減になったとのことです。そして、輸入全体の８割、

３万トンを大西洋の諸国から輸入している内容でした。   
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あの人 あの時 吉井 正孝君 
東京で迎えた成人式の朝 

下宿のおばさんと・・・ 



 

資源の減少が深刻化しても、発展途上国は日本に売るため、枠の拡大を主張します。日本人はいくら「うま 

い」からと言って世界中の多くのマグロを食べてよいのでしょうか。 

昔は近海ものの「マグロ」が高級魚として珍重されましたが、何も「マグロ」のみが寿司ではないと思います。 

買わなければ、食べるのをひかえれば問題ないと思いますが、売れるから買うと経済第一主義となるものと思 

います。また、輸入にも輸出元との関係でそう簡単に決まることが出来ないと思います。しかし、無ければ、 

人は別の「物＝魚」を考えると思いますが、いつ、行き着くところまで行くのでしょうか。 

  ２．イラクの問題です。日本でも自衛隊を送り、今も後方支援を続けております。しかし、２月１日の新聞 

で宗教を超えた「超党派の協議会」が発足したと報道がありました。ＢＳにも報道されていました。日本人に 

は宗派の違いによるテロ戦は理解できませんが、中身は権力闘争でしかないと思います。 

宗派を超えた「政府」ができ、政局が安定したら良いかなと微かな希望が見えます。 

戦火の火種の多い中東に安心して旅行滞在できる日が１日も早く訪れることを願います。 

  ３．私が今感じることは、第２次世界大戦の終了後、日本の後に発展した国、中米、アジア、アフリカの貧 

困国の戦火が絶えないことです。先進国もかつてそうであったように、発展は紛争や戦争を通してなのでしょ 

うか。破壊の後に新しいものが生まれる「スクラップ アンド ビルド」が人間社会はいつまで続くのかと考え 

させられます。 

ロータリーの精神「四つのテスト」が実現すれば紛争は終了すると思いますが、今はまだ幻でしょうか。 

 

 

 

 

 

 三条ローターアクトクラブ主催                     のご案内とお願い 

                          

三条ＲＣ  新世代奉仕委員長 成田 秀雄君 

       三条ＲＡＣ     永井 寛人君  丸山 正高君 

３月に主催する「異業種交流会」のＰＲでお願いに参りました。 

 我が三条ＲＡＣは他地域のＲＡＣより歴史が長く、今年で３６ 

年目を迎えています。 

 現在、１２名で活動しておりますが、実際にローターアクトの 

例会、行事に参加できる会員はその半数以下に留まっております。 

来期より、我が三条ＲＡＣより、佐藤俊光君が第２５６０地区の 

地区代表就任が決定しております。しかしながら、自クラブから 

地区代表を送り出すに、自力不足の感が否めません。 

そこで大幅な会員増強を目指し、先ず第一ステップとして、この 

交流会の開催を計画致しました。 

 

     異業種交流会                          
日  時   ２００７年 ３月１６日（金）  １９：３０～２１：００ 

場  所   三条燕地域リサーチコア ４Ｆ 

対 象 者   １８～３０才までの青年男女  

内  容   ローターアクトの活動説明   交流レクリエーション 

       ※ 交流会終了後、懇親会を予定しています（会費：２，０００円） 

 

  私達も、ローターアクトに入会し様々な行事を通して、仕事からでは勉強できないような体験をいろいろと 

  させていただきました。ボランティアを通じての社会奉仕活動や、いろいろな行事を立ち上げるに際し、リ 

ーダーシップを取り会員をまとめあげる役、また、地元の友人だけの交流ではできない、様々な地域の様々 

な職種をもった同世代の若い人たちとの出会い、私は、一言でローターアクトを説明するならば、自己啓発 

の場であると認識しております。このような、仕事や自分の趣味以外にも何かに情熱を傾けることができる 

のは、２０代でしかできないと思っております。ですから、ロータリアンの皆様方から、これからの会社の 

未来を担ってもらおうと考えておられる若い世代の人たちのご紹介をいただきたいのです。決して、我々だ 

けの力では、この交流会は成立しないと考えております。是非とも多数のご参加をお待ちしておりますので、 

よろしくお願い致します。 

 



 

 

 

 

  ●中条ガバナー事務所より、第２回ロータリー財団セミナー開催のご案内 

   日  時     ２００７年 ２月１８日（日） 

   会  場     ホテルオークラ新潟 ４Ｆ 

   義務出席者    ２００６～０７年度、２００７～０８年度クラブ財団委員長・地区財団委員 

    ※鈴木（圀）クラブ財団委員、田代地区財団委員、野崎地区財団委員 出席予定 

           

 ●新潟北ロータリークラブより、 創立３０周年記念式典のご案内 

  日  時     ２００７年 ４月 ８日（日） １０：３０～１４：００ 

  会  場     ホテル新潟 ２Ｆ 

  ※ 坪井会員、坂本会員、長谷川会員（４０周年実行委員会）出席予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

 

 

三条ＲＣ
　　成田君
馬場（一）君
田代君
平松君

武藤君
馬塲（信)君

韮澤君

鈴木（武）君
木原君
丸山（征）君
滝口君

吉田（秀）君
佐藤（栄）君
田中（久）君
佐藤（秀）君

佐々木君

記念俳句会の選者として頂戴致しましたお礼をＢＯＸに協力させていただきます。

春の陽気に誘われてＢＯＸに協力致します。

ポリープ切除、結果オーライ！　銅冶先生有難う。
「ロータリーの友」をしっかり読んで下さい。
本日、卓話です。今日は色々行事がありまして、卓話の時間がなくなりますように！

鈴木武さん、「世界理解月間」よろしくお願い致します。ＢＯＸに協力。
鈴木武さん、本日の卓話楽しみにしています。
長い間お休みいただいてましたが、無事復活することが出来ました。クラブからもお見舞

今日、午後６時からロイヤルホテルで「第１回地区運営内部検討会議」が開催されます。
関係各位の方、ご出席宜しくお願い致します。
ＲＩ第２５６０地区２００８～０９年度、馬塲ガバナー年度の第１回地区運営会議準備会
をＰＭ６：００より三条ロイヤルホテルで開催致します。関係の皆さんご出席宜しくお願

ＢＯＸに協力致します。
たくさんのＢＯＸ協力、有難うございました。

良い天気が続いて今年は消雪のポンプをほとんど廻さなくてすみそうだ。暖冬で困ってい
る人もいるとの事、手放しで喜んでばかりはいかない様だ。
素晴らしい快晴です。昨日の昼までの風はどこへ行ったのでしょう！！
節分寒波と思ったら今日の快晴、世の中どうなってるのか？
１０４年振りの雪なしの暖かい１月でした。これからどうなるのでしょう？

安達君、荒澤君、石山君、大渓君、草野君、坂本君、銅冶君、西野君、野崎君、船久保君

本日は、三条ローターアクトの会員増強についてお願いに参りました。よろしくお願い
致します。

を頂き有難うございました。今後もよろしくお願いします。

い致します。

 
 

 

～ ２月 ５日 ３２，０００円  今年度累計 ６８６，０００円 ～

幹 事 報 告 田代 徳太郎 幹事



 

 

 

良
寛
の
　
「
い
ろ
は
」
さ
わ
や
か
　
福
寿
草

冬
川
に
　
浮
標
ゆ
ら
ゆ
ら
　
明
日
を
呼
ぶ

胸
張
っ
て
　
孫
と
初
湯
を
　
溢
れ
さ
す

　
秀
　
　
作

か
ら
だ

選
　
者
　
吟

武
藤
昭
三
先
生

　
初
　
風
　
呂

佐
藤
　
秀
夫

初
風
呂
や
　
孫
と
た
わ
む
れ
　
の
ぼ
せ
気
味

初
風
呂
や
　
願
う
大
吉
　
湯
気
の
中

初
風
呂
の
　
く
も
り
し
窓
に
　
願
い
書
く

田
中
　
久
作

丸
山
　
征
夫

（
長
　
橋
）

星
野
　
健
司

初
風
呂
や
　
手
の
し
わ
し
わ
を
　
か
ざ
し
見
る

馬
塲
　
信
彦

馬
場
　
茂
夫

丸
山
　
征
夫

佐
藤
　
秀
夫

木
原
　
　
崇

佐
藤
　
栄
祐

朝
霧
に
　
鶴
舞
い
立
ち
ぬ
　
冬
の
川

初
風
呂
や
　
八
十
路
の
身
体
　
茹
で
あ
が
り

過
ぎ
し
日
の
　
怒
涛
は
何
処
　
冬
の
川

降
る
雪
を
　
す
っ
と
飲
み
ほ
す
　
冬
の
川

雪
降
り
て
　
静
か
な
り
け
る
　
冬
の
川

改
修
の
　
進
む
ふ
る
さ
と
　
冬
の
川

冬
の
川
　
橋
走
り
く
る
　
子
供
た
ち

 
福
　
寿
　
草

　
冬
　
の
　
川

寄
せ
植
え
の
　
根
締
め
に
黄
色
　
福
寿
草

福
寿
草
　
佳
き
日
の
近
く
　
な
り
に
け
り

落
葉
か
ら
　
ひ
ょ
っ
こ
り
顔
出
す
　
福
寿
草

み
が
き
た
る
　
玻
璃
戸
に
映
る
　
福
寿
草

可
憐
さ
に
　
力
漲
る
　
福
寿
草

田
中
　
悌
司

馬
場
　
茂
夫

丸
山
　
征
夫

馬
塲
　
信
彦

長
谷
川
晴
生

み
な
ぎ

 
 

 

 

 

 「一年交換学生として」                一年交換学生（ 三条東高校２年 ） 

                               Ｌｅｎａ
レ ナ

 Ｆｅｌｄｔａｎｇｅ
フ ェ ル ド タ ン グ

さん 
 こんにちは 

 わたくしの名前はＬｅｎａです。わたくしはドイツからの   

こうかん学生です。 

げんざいわたくしは、５かげつ＆はん 日本にたいざいし  

ています。 

日本にくることはつねに、わたしの夢でした。 

今はかぞくやともだちとはなれていますが、しあわせです。 

ドイツでのせいかつと、日本でのせいかつのちがいがたい   

へんです。 

 ドイツの学校では１時におわります。わたしはかぞくや、 

 ともだちとおおくのじかんをすごします。 

 日本ではわたしはひじょうにおそく学校からかえります。 

 日本はおおくの、おもしろいぶんかがあります。 

 また、食べ物はとてもちがいがあります、わたしはドイツにかえるとおべんとうがこいしくなるでしょう。 

 わたしは日本語をはなすことができるようになりました、それは、すばらしいホストファミリーがあるから 

 です。 はなすことは、べんきょうするさいこうの、ほうほうです。 

 私は、私がはなす、おおくのひとびとをみつけることを、のぞみます。   

 私は６がつにドイツにもどります。私はふたたびかぞくやともだちをみてまんぞくすることでしょう。 

 しかし、日本のせいかつとわかれることになります。 

 日本のたいざいにかんしゃいたします。 

 


